

Marqués de Riscal

Recorrido histórico de los lugares fundamentales relacionados con la fundación del Opus Dei.

05/10/2009

El paseante sigue caminando por la calle Fortuny, que cruza la calle de Jenner, bajando en dirección a Atocha.

La siguiente calle que cruza Fortuny es la calle Marqués del Riscal , que acaba en el Paseo de la Castellana.

Escribe Répide que esta calle Marqués de Riscal se llamaba anteriormente Calle la Virgen de las Azucenas, en recuerdo de una mujer que vivía allí, trapera de oficio, que tenía en su casa una imagen de la Virgen con un ramo de azucenas. Estuvo también en esta calle el famoso Frontón Beti—Jai.

Para conversar con las primeras personas que se acercaban a la labor del Opus Dei, el Fundador se sentaba algunas veces en la terraza al aire libre de una cervecería que estaba en la Castellana esquina a Marqués de Riscal. Con frecuencia les leía párrafos de sus escritos espirituales.